

2024.10.4

取引先様向け事業説明会「ぶどうの木の家」開催

テーマ「共創～ともに成長・発展を目指そう～」全国 250 社、398 名が参加

「久世福商店」、「St. Cousair（サンクゼール）」などの専門店を全国に約 170 店舗展開している、食品製造小売企業（食品 SPA）の株式会社サンクゼール（本社：長野県飯綱町/代表取締役社長：久世良太）は、2024 年 9 月 26 日（木）、サンクゼールの取引先様向け事業説明会「ぶどうの木の家」を開催し、過去最大規模の 250 社 398 名のお取引先様が集まりました。これは、サンクゼールがサプライヤーネットワーク全体の発展を目指し毎年開催しているもので、今回で 23 回目の開催となります。

ぶどうの木の家とは

ぶどうの木の家は、私たちのお取引先様を対象に、会員相互の親睦を図り、会員各社の発展・繁栄に寄与することを目的に始まりました。第一回の開催は 2003 年で、当時は 36 社、49 名の方にご参加いただいた小さな集まりでしたが、20 年以上の時を経て約 400 名のお取引先様にご参加いただける会へと成長しました。

第 23 回ぶどうの木の家

第 23 回ぶどうの木の家では、サンクゼールより事業方針をご説明するとともに、日頃のお取引への感謝をお伝えしました。また、サンクゼールとお取引先様の取り組みにおける成功事例の共有を行い、会員相互のビジネスの発展を称え合いました。事業説明会の後には、サンクゼールが本社を置く「サンクゼールの丘」（長野県飯綱町）にて親睦会が行われ、さわやかな秋空のもと和やかな雰囲気の中で、情報交換の輪が広がりました。サンクゼールはこれからも、ぶどうの木の家を通してサプライヤーネットワーク全体の団結を強固なものとし、お取引先の皆様と共に事業の発展を目指してまいります。

